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Anmelde-Formular für Kultur-Raum 

Sie möchten kostenlose Karten von Kultur-Raum bekommen? 

Dann füllen Sie bitte dieses Anmelde-Formular aus. 

Bitte schreiben Sie deutlich. 

Vorname            

Nachname            

Straße            

Post-Leitzahl und Wohn-Ort         

E-Mail            

Alter              

 

Haben Sie Kinder unter 16 Jahren? 

ja                       nein  

Wenn Sie Kinder haben: 

In welchem Jahr sind Ihre Kinder geboren?       

 

Sind Sie Rollstuhl-Fahrer?     

ja                       nein  

 

Bitte bestätigen Sie noch mal: 

Ja, ich möchte gerne kostenlose Karten  

für Kultur-Veranstaltungen. 

Datum und Ort            

Bitte unterschreiben Sie hier:         
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Für welche Kultur-Veranstaltungen interessieren Sie sich? 

 Sie können auch mehrere Dinge ankreuzen: 

Museen und Ausstellungen   Ballett und Tanz    

Hip-Hop-Tanz     Pop-Konzerte 

Jazz-Konzerte     Rock-Konzerte 

Kabarett und Klein-Kunst   Theater mit Musik 

Kino        Veranstaltungen für Kinder 

Klassik-Konzerte     Vorträge 

Lesungen       Zirkus 

 

Für Ihre Anmeldung brauchen Sie einen München-Pass. 

Oder eine andere Bestätigung, dass Sie wenig Geld haben.  

Bitte kopieren Sie Ihren München-Pass oder die Bestätigung. 

Dann geben Sie alles in einen Briefumschlag: 

 dieses Formular mit Ihrer Unterschrift 

 die Kopie von Ihrem München-Pass oder die Bestätigung. 

 

Den Brief schicken mit der Post Sie dann an uns:  

Kultur-Raum 

Zenettistraße 2 

80337 München 

 

Wir arbeiten mit vielen Behörden und Organisationen zusammen. 

Fragen Sie bei der Organisation oder Behörde, die Sie betreut. 
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Vielleicht arbeitet sie mit Kultur-Raum zusammen. 

Dann können Sie gemeinsam das Formular ausfüllen. 

Dieses Feld muss die Behörde oder die Organisation ausfüllen: 

 

Daten-Schutz 

Kultur-Raum schützt Ihre Daten.  

Für das Verteilen von den Karten  

müssen wir aber einige Daten von Ihnen nutzen. 

Dafür brauchen wir Ihre Erlaubnis. 

 

Mit Ihrer Anmeldung erlauben Sie uns folgende Dinge:  

 Wir dürfen Ihr Anmelde-Formular aufheben. 

 Wie dürfen Ihre Daten nutzen. 

Damit wir Ihnen Karten anbieten können. 

Wir dürfen Sie zum Beispiel auch anrufen. 

 Wir dürfen den Veranstaltern Ihren Namen sagen. 

Aber: Wir nutzen Ihre Daten nur für diese Dinge.  

Hiermit bestätigen wir:  

Vorname ____________________________________________________________ 

Nachname __________________________________________________________ 

hat ein geringes Einkommen.  

 

Datum und Ort _____________________________________________________ 

Unterschrift _________________________________________________________ 

Stempel  

 

 

 


